



Ems-Zeitung

Ausgabe vom 20. März 2013

Seite 18

Ressort Lokales

## Papenburger Chor plagen Nachwuchssorgen

### Hermann Meyer für 50 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet

pm Papenburg. Eine goldene Ehrennadel für 50 Jahre Mitgliedschaft im Chor – solche Auszeichnungen könnten in Zukunft rar werden. Das erklärte der Geschäftsführer des Chorverbandes Emsland und der Grafschaft Bentheim, Winfried Aubreville, als er Hermann Meyer diese hohe Auszeichnung auf der Jahreshauptversammlung der Chorgemeinschaft Eintracht Papenburg verlieh.

Wie viele andere Gesangsvereine leiden die Papenburger Sänger unter Nachwuchssorgen. Aubreville sagte, dass das Problem insbesondere Männerchöre betreffe. Auch Chorleiter Hans-Georg Diekmann machte in seinem Jahresbericht auf dieses Thema aufmerksam. Die Zukunft des Chores sei nur gesichert, wenn verstärkt, vor allem bei den Männerstimmen, für Nachwuchs geworben werde.

Doch noch reicht das Personal der Eintracht-Sänger aus, um für rege Beteiligung an Übungsabenden und Auftritten zu sorgen: 15 Auftritte mit 37 verschiedenen Chorstücken hatten im vergangenen Jahr auf dem Programm gestanden und wären erfolgreich absolviert worden.

Die Auftritte des Chors hatten wiederholt Lob bekommen, wegen des sauberen Gesangs, der verständlichen und schönen Aussprache sowie der Umsetzung des Charakters der Chorvorträge. Das sei nur durch intensives Proben, der Förderung der Stimmbildung und Beachtung der Aussprache zu erreichen, so der Chorleiter. Es sollte für die Attraktivität der Chorgemeinschaft das Ziel sein, das über die letzten Jahre erarbeitete Niveau zu halten, möglichst noch zu stabilisieren und auszubauen.

Diekmann konnte sich nicht nur über den besonderen Dank des Vorsitzenden, sondern auch über die Verleihung der silbernen Ehrennadel freuen, die ihm von Aubreville für seine 25-jährige Chorleitertätigkeit verlieh. Einstimmig wurde der Vorstand bestätigt. Für besonders rege Beteiligung an den Übungsabenden wurden Johanna Voigts, Gisela und Hermann Meyer, Hans Schmitz und Bernhard Connemann vom Vorsitzenden mit einer Urkunde geehrt.